

Au seuil de l'année 2018, les membres du bureau et moi-même, nous vous présentons tous nos vœux de bonne et heureuse année.

« **Bonne et heureuse année** » pour nous cyclistes, c'est tout d'abord une bonne santé physique, être en forme pour avaler des kilomètres et se faire plaisir dans les paysages de montagne grandioses. C'est aussi et surtout être épargnés par les accidents lors de nos sorties communes ou individuelles et par la maladie. Nous savons que certains parmi nous ont quelques petits soucis. Nous leur souhaitons un prompt rétablissement.

« **Bonne et heureuse année** » pour nous cyclistes, en club, c'est vivre notre passion dans une ambiance chaleureuse, avec pour socles les valeurs que sont l'amitié, la solidarité, la sportivité.

« **Bonne et heureuse année** » pour nous cyclistes, c'est être entouré de toute une famille en bonne santé, principalement l'épouse, l'époux, les enfants, les petits enfants.

« **Bonne et heureuse année** », pour nous cyclistes actifs, c'est être assuré d'un avenir professionnel serein, pour nous cyclistes à la retraite, c'est profiter pleinement de cette période méritée.

*Alors.....*

**BONNE ET HEUREUSE ANNEE 2018 A  
TOUTES et à TOUS.**



**De la part des membres du bureau du club.**